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日本対がん協会はがん征圧を目的に、1958年に設立され、2018年で60周年を迎
えます。1981年以降、がんは日本人の死亡原因のトップとなり、直近の2016年
の罹患者は推計で100万人を超えました。この数字は日本人は生涯に2人に1人が
がんになり、3人に1人ががんで亡くなることを意味します。がんは最も身近な、
深刻な国民病と言わざるをえません。
日本対がん協会は「がんに負けない社会をつくる」ため

・がん予防・がん検診の推進
・がん患者・家族の支援
・正しい知識の普及・啓発

を重点活動とし、がんで苦しむ人を一人でも減らすために一層重点活動を推進して
まいります。こうした活動は、皆さまのご支援で成り立っています。
引き続き皆さまの温かいご支援をお願い申し上げます。



皆さまにお伺いしたい
のですが「がん」に
ついて思うことを教え
てください。

みなさんいろいろですね。
がんは日本人の死亡原因の
トップで2016年の罹患者は推計
で100万人を超えました。
日本人は生涯2人に1人ががん
になり、3人に1人はがんで亡く
なるということを意味します。
がんは深刻な国民病と言わざる
をえません。

だから私達は、がん征圧を
めざし、がんに負けない社会
をつくろうと頑張っています

がんになると治ら
ないという印象が
あります。

僕はまだ若いので
関係ないかなと
思っています。

私は女性なので
女性特有のがん
に関心があるわ

がんの予防
ってないの
でしょうか

実は私はがん
患者だったんで
すよ。早期発見
だったので助か
りました。

私は医師なので
何よりも最新の
治療に興味
があります。

でも日本対がん協会って
何をしているのですか？

こんにちは。
日本対がん協会です。

私達は、
①がん予防・がん検診の推進
②正しい知識の普及・啓発
③がん患者と家族の支援を
重点活動としています。



検診は自分のため、家族の
ためでもあります。検診の受診
するため地方自治体や各支部と
一緒になって活動をしています

検診は大切だと分
かったのですが、
予防はできないの
でしょうか

私は偶然近くで実施中
の検診を受診して早期
かんの発見ができました。

やっぱり正しい知識の
普及・啓発は必要ですね
がんは早期発見の場合は
治る確率が高いんですよ。

私は日本対がん協会の
助成でアメリカのがん
治療施設で研修をさせて
いただきました。学んだ
最新の治療を日本でも
患者さんのためにいかし
たいと考えています。

検診を推進する
ためのリーフレット
を作成したり、

まわりでも乳がん
検診の話をよく聞く
ようになりました。

乳がん、子宮頸がん検診の
無料クーポンやリーレットを
発行し、がん検診受診のきっ
かけづくりをしています。

私たちはがん予防として
まず禁煙活動を国際機関
とも協力して今後も強く
訴えています。

ポスターを作成した
りして広く禁煙を
訴えています

がんの予防・検診は
一層推進していきます

がんの予防・検診の広がりに
医療の進歩もめまぐるしいもの
もあります。

皆さまからご支援いただいた
中から、若手医師の海外の
最先端施設での研修助成や
新しい治療や新薬開発に向けた
助成をおこなっています



医療従事者だけが
がんと闘っている
訳ではないですか
らね

がんが予防できればいい
のですが、がんになった
人の気持ちを理解して
支えることも大切です

よね

そういえば今度
学校で大学の先生がきて
がんの授業があるので
楽しみです。

「がんの時代」を生きる
には子どものころから正しい
知識を身につけることが重要
です。中高校への出前授業を
したり、子供たちや学校むけ
の教材提供を行っています。

患者さんや家族のみなさんは、
多くの悩みを抱えています。
私たちはそういう方たちの声を
聞き、寄り添い、一緒に考えて
いくためにがん相談ホット
ラインを運用しています。

がん患者さんの「治りたい」
「普通の生活がしたい」という
気持ちをサポートするべく、がん
に関する情報を提供したり、
コミュニティを運用したりして、
がん患者さんを支援して

います

がん経験者やその家族の皆
さんを支援し地域全体で
がんと向き合うチャリティ
活動も実施しています。
2017年は全国で49カ所で
実施してきました。

学校への出前授業

リレー・フォー・ライフ・
ジャパン

がん・サバイバー・クラブ



神戸ポートタワー
なんかもピンクに
なって盛り上げて
いましたよね。
私たちも参加でき
るのですか？

このマークをご存知で
すか？乳がんの早期発
見・早期診断・早期治療
の大切さをより多くの人
に伝える啓発事業も展開
しています。

日本の国民病「がん」に
対して私たちも何かでき
ることがありますか？

広める 参加する 支援する

リレー・フォー・ライフ・
やピンク・リボンフェスティバル
はどなたでもご参加いただけます

ありがとうございます。
下記のようなかたちで可
能な範囲でお願いできれ
ばと思います。
これからもよろしくお願
いします。

リレー・フォーライフ・ジャパンや
ピンクリボンフェスティバルなどの活動
に皆さんもご参加頂けるので是非
参加してみてください。

1人でも多くのがん患者のためにこれ
からも一層がん征圧にむけて活動をして
いきます。ご支援（がん征圧寄付）下
さい。

日本対がん協会の活動を広めていただく
事ですFacebookやTwitter、YouTube
を運用しています。フォローいただき
私達の活動をひろめていただければと
思います

https://jcancer.secure.force.com/


日本対がん協会プロモーション・ムービー

http://www.jcancer.jp/
https://www.facebook.com/JapanCancerSociety/
https://twitter.com/jcancerjp
https://youtu.be/65A6HkYfSW4



